

# なかよし集会です！

1月20日(金)～2月3日(金)「からまつ人権週間」  
のまとめとして、「なかよし集会」を行いました。



集会の前に、各教室では人権週間中の宿題だった「宿題は親子でギョッ！」を活用した道徳の授業が行われました。



集会の会場となった体育館には、岡山県人権啓発ポスターコンクールの優秀作品も展示されました。



1年生の作品です！

## < いよいよ集会です！ >



1年生

『ふわふわことば』と『ちくちくことば』を  
発表しました。

**ことば**って大切です！



2年生

「みんな、ありがとう郵便」の  
感想発表です。

434通のありがとうに

**ありがとう**です！

3・4年生は、「唐松荘七夕会」での交流の様子を発表しました。



地域にある、貴重な体験活動の場です。ぜひ継続的に実施したいです。

5・6年生は、自分たちが作った人権標語をパズルにして、縦割り班で完成させようと全校活動を行いました。



????



いかな?



難しかったよ～～



< 完成! > どのグループも自信たっぷり!



< みんなで歌おう! 「世界に一つだけの花」 >



～～～今回は、保護者の皆さんに最後、感想をお願いしました。～～～



ご協力、  
ありがとうございました。